

PlantaDoce.

Entorno

La facturación del ‘farma’ español se incrementa un 13,5% en mayo

Los datos suponen un incremento de cinco puntos respecto al crecimiento experimentado en abril. De hecho, a lo largo de 2022, el Índice de Cifra de Negocio ha ido moderado su escalada hasta situarse en el 8,5% en el cuarto mes del año.

PlantaDoce
19 jul 2022 - 10:00



La facturación del *farma* se mantiene en tasas positivas en mayo. En el quinto mes del año, **el Índice de Cifra de Negocio (ICN) de la industria farmacéutica se incrementó un 13,5%**, en comparación con los datos del mismo mes de 2021, según datos publicados este martes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Los datos suponen un incremento de cinco puntos respecto al crecimiento experimentado en abril. Tras marcar un máximo anual del 24,8% en enero, el ICN había moderado su escalada **hasta situarse en el 8,5% durante el cuarto mes del año**.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-facturacion-del-farma-espanol-se-incrementa-un-135-en-mayo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La evolución de la cifra de negocio de la industria farmacéutica española se sitúa en línea con el ICN general, ya que ambos se situaron en tasas positivas. El ICN general **marcó una subida en el quinto mes del año del 32,6%**. Por destino económico de los bienes, cuatro de los cinco sectores presentan tasas mensuales positivas. Entre ellos destaca el aumento de la energía (8,3%), mientras que el único sector que desciende es el de bienes de equipo (-0,5%).

La cifra de negocios aumenta en todas las comunidades autónomas

La cifra de negocios aumenta respecto a mayo de 2021 en todas las comunidades autónomas. Los mayores incrementos se producen en Murcia (65,3%), Balears (55,2%) y Asturias (46,4%). Los menores se dan en Navarra (13,5%), Madrid (22,4%) y Castilla y León (23,3%).

Los ICN de la industria son indicadores coyunturales cuyo objetivo es medir la evolución mensual de la demanda. Estos datos están dirigidos a todas las ramas industriales, aunque se excluye al sector de la construcción.

La información necesaria para su elaboración comenzó a recogerse en enero de 2002, mediante la puesta en marcha de una encuesta continua que investiga, cada mes, más de 12.000 establecimientos industriales distribuidos por todo el territorio nacional.